

## Neue Leistungsklasse bei den »Robos«

Artikel vom **2. August 2022**

Mähraupen

Trotz massiver Herausforderungen durch Corona sowie Einschränkungen bei den Komponentenlieferanten zeichnet sich bei der [Energreen Deutschland GmbH](#) ein deutliches Wachstum beim Absatz der ferngesteuerten Funkraupen und bei den hydrostatischen Selbstfahrern mit bis zu 17-m-Ausleger ab. Dem nicht genug: Mit interessanten technischen Neuigkeiten – quasi als Weltpremiere – präsentiert sich Energreen auf der [»GaLaBau 2022«](#).



Der »RoboEvo« wird in der vierten Generation produziert und verfügt über mehr als 35 Vorsatzgeräte (Bild: Energreen).

Neben Neu- und Weiterentwicklungen bei Vorsatzgeräten präsentierte Energreen auf der Galabau 2022 in Nürnberg zum ersten Mal auch eine neue Baureihe bei den ferngesteuerten Geräteträgern zu sehen. Mit dieser Leistungsklasse erfüllt Energreen den Wunsch zahlreicher Praktiker nach mehr Leistung bei kompakten Abmessungen. Damit umfasst die »Robo«-Baureihe nun sechs starke Typen, die eine zielgerichtete und wirtschaftliche Nutzung in verschiedenen Einsatzbereichen ermöglichen.



Des Weiteren werden

bei der Produktgruppe »Ferngesteuerte Geräteträger« der kompakte »RobiMINI«, der Bestseller »RoboEVO« in einer Variante mit Vier-Meter-Ausleger sowie auch das Kraftpaket »RoboMIDI« – jeweils in den neusten Modellversionen – vorgestellt. Mit den Themenbereichen insektenschonendes Mähen und Räumen, Arbeitskomfort und Sicherheit sowie Vielseitigkeit und Wirtschaftlichkeit setzt Energreen weitere interessante Themenschwerpunkte.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---